

MEDIO: EL HERALDO TV  
NOTICIERO: TIEMPO DE NEGOCIOS  
FECHA: 16/JUNIO/2021

## Standard and Poor's ratifica calificación de México

DARIO CELIS: Standard and Poor's ratificó la calificación soberana de México en BBB en moneda extranjera y de BBB+ en moneda local, ambas con perspectiva negativa. La calificadora considera que durante los próximos tres años México mantendrá una gestión macroeconómica cautelosa con una deuda neta del gobierno federal que seguirá estable en torno a 48 por ciento del Producto Interno Bruto.